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РЕФЕРАТ

Дипломный проект содержит 113 стр, 18 рис., 24 табл., 36 источников, 2 

прил. и 9 листов графического части формата А1.

КАЧЕСТВО ЖИЗНИ, РЕНТГЕНОГРАФИЯ, ФОТОГРАММЕТРИЯ, 

СИСТЕМА ПОДДЕРЖКИ ПРИНЯТИЯ РЕШЕНИЯ, АНАЛИЗ 

ИСТОЧНИКОВ НЕОПРЕДЕЛЕННОСТИ, МЕТОД ЗАЩИТНЫХ ГРАНИЦ.

Целью проекта является оптимизация процесса коррекции дефектов 

осанки студентов Белорусского Национального Технического Университета, 

также для повышения качества индивидуализации программ ЛФК.

В данном дипломном проектировании выявлена необходимость 

изменения организации этапа первичной и повторной диагностики.

Для оптимизации процесса первичного и повторного диагностирования 

рассмотрена возможность внедрения метода фотограмметрии в этап 

первичного и диагностирования и последующего статистического контроля 

состояния осанки.

Результатом дипломного проекта является:

1. Анализ актуальности необходимости повышения качества 

диагностирования и коррекции состояния осанки.

2. Анализ сильных и слабых сторон применяемых методов 

диагностики и контроля, формирование технического задания к внедряемому 

методу диагностики и контроля.

3. Проведена идентификация, анализ и расчет значений источников 

неопределенности метода фотограмметрии. Для подтверждения 

достоверности метода фотограмметрии в качестве системы поддержки 

принятия решения в вопросах диагностики состояния осанки и разработки 

лечебно-корректирующих программ упражнений проведен измерительный 

эксперимент.



ABSTRACT

The diploma project contains 113 pages, 18 figures, 24 tables, 36 sources, 2 

appendices, and 9 sheets of graphic material in A1 format.

QUALITY OF LIFE, RADIOGRAPHY, PHOTOGRAMMETRY, 

DECISION SUPPORT SYSTEM, ANALYSIS OF SOURCES OF 

UNCERTAINTY, METHOD OF PROTECTIVE BOUNDARIES.

The project aims to optimize the process of correcting posture defects in 

students of the Belarusian National Technical University and to improve the quality 

of individualization of physical therapy programs.

The project identifies the need to change the organization of the primary and 

repeated diagnosis stages.

To optimize the process of primary and repeated diagnosis, the possibility of 

introducing photogrammetry methods into the primary and diagnostic stages and 

subsequent statistical control of posture status was considered.

The results of the diploma project include:

1. Analysis of the relevance of the need to improve the quality of diagnosis 

and correction of posture status.

2. Analysis of the strengths and weaknesses of the applied diagnostic and 

control methods, formation of a technical task for the introduced diagnostic and 

control method.

3. Identification, analysis, and calculation of the uncertainty sources of 

photogrammetry methods. To confirm the reliability of photogrammetry methods as 

a decision support system for posture status diagnosis and the development of 

therapeutic exercise programs, a measurement experiment was conducted.
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